

PERS

Asops Kasdam V/Brw Pimpin Apel Gelar Pengamanan Rencana Kunjungan Wakil Presiden RI di Wilayah Kabupaten Jember

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

Dec 5, 2023 - 13:57



JEMBER – Apel Pengamanan Kunjungan Wakil Presiden RI yang digelar pada Selasa 05/11/2023 di Alun-alun Jember dengan pimpinan Apel Asisten Operasi (Asops) Kasdam V/Brw Kolonel Inf Setyo Wibowo.

Kegiatan pengamanan Very Very Important Person (VVIP) merupakan pengamanan pada kunjungan Pejabat Tinggi Negara diantaranya Presiden dan Wakil Presiden RI, seperti yang dilakukan di Alun-alun Jember tersebut yang melibatkan Pasukan TNI dari berbagai satuan yang ada di wilayah Kodam V/Brw, diperkuat oleh Polri dan Satpol PP, dalam pengamanan pada kunjungan Wakil Presiden RI di wilayah Kabupaten Jember pada Rabu 06/12/2023.

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H yang di bacakan oleh Asops Kasdam V/Brw Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos. menyampaikan apel Gelar Pasukan ini, merupakan wujud kesiapan TNI-Polri dan Pemerintah Daerah dalam melaksanakan kegiatan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI ke wilayah Korem 083/Bdj, khususnya di wilayah Jember

"Kami telah menyiapkan personel dan peralatan serta fasilitas lainnya untuk mengamankan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI yang direncanakan besok hari Rabu dan hari ini akan kita gelar untuk diglادikan, kami berharap kunjungan ini berjalan lancar dan aman"



Tugas pengamanan VVIP sudah sering kita laksanakan sebelumnya, namun kita tidak boleh lengah ataupun menganggap tugas pengamanan ini seperti tugas pengamanan biasa.

Yakinkan mereka memahami Siapa berbuat apa. "Pahami dan kuasai Protap Pengamanan VVIP, pegang teguh disiplin dan rantai komando dan lakukan koordinasi dengan unsur pengamanan lainnya secara optimal, serta segera

laporkan bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas", jelas Asops

Kurang lebih 3000 personel TNI, Polri dan Pemda dikerahkan untuk mengamankan kunjungan tersebut baik di obyek sasaran maupun route yang dilalui "Kami akan bekerja secara maksimal untuk memastikan pengamanan yang ketat selama kunjungan VVIP. Tidak hanya personel, tapi juga semua fasilitas keamanan telah disiapkan dengan baik," tambah Asops



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso selaku Dansubsatgas Route, saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa pada dasarnya semua persiapan pasukan pengamanan sudah siap, kemarin dan hari ini kita melakukan persiapan-persiapan, terkait rencana penggelaran pasukan baik yang pengamanan route hingga yang pengamanan didalam.

Saat ditanyakan personel pengamanan yang dilibatkan, Dandim 0824/Jember menyatakan bahwa kita melibatkan hampir semua satuan TNI yang ada diwilayah Kodam V/Brw dan tentunya kita juga melibatkan Polres Jember dan Satpol PP serta masyarakat, untuk membantu pengamanan ini.



Sekaligus mohon doa restu semuanya, semoga Kunjungan Wakil Presiden RI di Pabrik Semen PT Imasco Asiatic dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman. Pinta Dandim 0824/Jember sambil buru-buru meninggalkan tempat untuk mengikuti kegiatan persiapan selanjutnya. (Siswandi)